

## Un atelier écriture au collège privé



Les collégiens se sont mobilisés pour la semaine de l'écriture.

### MORTAIN

Une action a été menée au collège du Sacré-Cœur de Mortain, à l'occasion de la semaine de l'écriture du 6 au 12 octobre, grâce à l'initiative des professeurs de français et de la documentaliste de l'établissement.

Cette action, qui concernait les deux classes de sixième, s'est déroulée sur trois séances, sous la forme d'un atelier d'écriture poétique.

*"Tous les élèves ont écrit" à plusieurs mains "sur les sentiments et la symbolique des couleurs,*

explique Fanny Leprovost, documentaliste au collège.

*"Notre objectif est atteint puisque les jeunes se sont mobilisés pour écrire et illustrer ensemble leurs textes, tout en prenant du plaisir", a-t-elle conclu.*